



Klimaschutzzertifikat 2023

für die Agir-Gruppe



CO₂-neutral

Die Agir-Gruppe trägt mit Innovationen viel zum Erhalt einer intakten Umwelt bei. Sie setzt sich für eine nachhaltige und kontinuierliche Reduktion ihrer Emissionen ein. Trotz modernster Technik und Effizienz ist es nicht restlos möglich, Baumaschinen- und Transportfahrzeuge ohne fossile Treibstoffe zu betreiben und damit den Ausstoss von CO2-Treibhausgasen ganz zu vermeiden. Daher kompensiert die Agir- Gruppe ihren ganzen verbleibenden CO2-Ausstoss durch den Bezug von Swiss Charter Units (SCU) – Zertifikaten.

Die Agir-Gruppe ist seit 2011 CO₂-neutral!

Das von der Agir- Gruppe unterstützte Projekt ist Swiss Charter verifiziert. Mit diesem Zertifikat bestätigt Fair Recycling, dass die Emissionsreduktion tatsächlich erfolgt und die entsprechenden Klimaschutzzertifikate stillgelegt werden.

Zürich, 26.01.2023

Chantale Beolchi Geschäftsführerin Miriam Pellandini Marketing / Kommunikation